

Der Bühnenwagen steht schon bereit

Live am Marktplatz Warum bei der Bewirtung viele Anbieter zum Zug kommen sollen.
Die erste Veranstaltung wird der Musikverein Krumbach mit einem Tanz in den Mai gestalten

VON MONIKA LEOPOLD-MILLER

Krumbach Der Bühnenwagen steht schon bereit. Im Mai soll es losgehen mit „Live am Marktplatz“. Herbert Haas, Maximilian Behrends und Bodo Gewinner wollen an 18 Abenden von Mai bis August jeden Samstagabend den Krumbacher Marktplatz mit Open-Air-Konzerten beleben. Auftreten werden viele Bands aus der Region, darunter Limit, Mission Rock'n'Roll, Kamasutra, Tom and the Black Ties, Mayday und Eisbad. Aber auch jungen Künstlern soll eine Chance gegeben werden, sagt Maximilian Behrends. Jeweils um 19.30 Uhr starten die „Hauptacts“. Ende der Auftritte wird um 22 Uhr sein. Im Vorfeld kann sich ab 18.45 Uhr der Nachwuchs beweisen. Eventuell in einer „Newcomer-Challenge“ soll jungen Künstlern eine Chance gegeben

werden. Alle Bands hätten bereits definitiv zugesagt, so Behrends. Die Resonanz von Musikern sei sehr groß. Das Repertoire der auftretenden Bands umfasst unter anderem Musikrichtungen wie Pop, Classic Rock, Ska bis zu Jazz. Der Eintritt zu den Konzerten ist frei. Spenden für die Bands seien willkommen.

Vor dem alten Rathaus in der Stadtmitte werden von Mai bis September Tische, Stühle und Schirme aufgestellt. In dieser Zeit wird die südliche Straße am Marktplatz gesperrt. Die Durchfahrt auf der nördlichen Seite (Sparkasse) wird weiter möglich sein. Doch an den Veranstaltungstagen wird auch die nördliche Durchfahrt gesperrt, und zwar von 14 Uhr bis etwa 23.30 Uhr.

Anfangs war die Bewirtung durch zwei am Marktplatz ansässige Gastronomen vorgesehen. Doch die Organisatoren wollen vielen Anbietern

eine Chance zur Bewirtung geben. „Ganz Krumbach soll profitieren“, betont Behrends.

So wurden zahlreiche Krumbacher Unternehmen, darunter zum Beispiel auch Metzger, Bäcker oder Betreiber von Dönerläden, zu einem Info-Abend eingeladen. „Wir wollen keine eigene Suppe kochen“, so Behrends, „wir lassen uns überraschen, wer mitmachen möchte.“

Der von Herbert Haas angeschaffte mobile Bühnenwagen bietet den Künstlern für ihren Auftritt eine Fläche von 36 Quadratmetern.

Von Anfang an soll das Vorhaben auf professionelle Füße gestellt werden, sagt Behrends. Eigens angelegt wurde eine Homepage (www.live-ammarktplatz.de), auf der man schon einen Vorgeschmack von den auftretenden Bands erhalten kann.

Eine interaktive Karte soll erstellt werden, in der die Parkplätze rund

um den Marktplatz zu finden sind. Wie sich das Projekt „Live am Marktplatz“ weiter entwickeln wird, lässt Maximilian Behrends offen. Er betont dabei: „Wir sind noch lange nicht am Ende.“ Schritt für Schritt wollen die Organisatoren ihr Konzept immer weiter ausbauen. Es soll, so Maximilian Behrends, aber

noch nichts verraten werden. Der erste Auftritt bei „Live am Marktplatz“ in Krumbach wird am Samstag, 30. April, beim „Tanz in den Mai“ mit dem Krumbacher Musikverein sein.

 **Homepage**
www.liveammarktplatz.de



Mit ihrer Aktion „Live am Marktplatz“ möchten sie die Krumbacher Innenstadt mit Leben erfüllen: Herbert Haas, Maximilian Behrends und Bodo Gewinner.